



GLOBAL *rescue*

Helico Secours sélectionnée par Global Rescue pour le service au Québec

Saint-Bruno-de-Montarville, le jeudi 18 mai 2023 Helico Secours est très fière d'annoncer qu'elle a été sélectionnée par l'entreprise américaine Global Rescue, un leader mondial de la sécurité et des services médicaux d'urgence. Dans le cadre de cette collaboration, Helico Secours offrira ses services en transport d'urgence hélicoptéré à tous les membres de Global Rescue qui pourraient en avoir besoin au Québec. Les membres de Global Rescue qui demanderont une intervention d'Helico Secours pourront le faire en contactant Global Rescue, qui coordonnera le tout pour fournir une assistance rapide.

Le directeur général d'Helico Secours, Alain Vallières, a déclaré: « Nous sommes ravis d'avoir été choisis par Global Rescue et ainsi donner une portée internationale aux services d'Helico Secours. Global Rescue est un acteur extrêmement crédible et d'importance, et ce, à l'échelle mondiale pour ce qui concerne les services en soins préhospitaliers. Cette nouvelle collaboration est un ajout précieux supplémentaire à notre réseau de partenaires qui continue de s'agrandir. Il y a maintenant plusieurs dizaines d'entreprises et d'organisations qui ont choisi ou se sont jointes à Helico Secours. Notre mobilisation et notre capacité d'action continuent de croître continuellement et cette nouvelle union avec Global Rescue contribue grandement à notre élan. Nous sommes vraiment enthousiastes de faire cette annonce de collaboration aujourd'hui. »

Global Rescue est une entreprise hautement reconnue et spécialisée dans la sécurité et les services médicaux d'urgence pour les voyageurs, les athlètes et les entreprises dans le monde entier. En plus de son équipe de médecins et d'infirmiers-ères expérimentés-ées, elle dispose également d'un réseau mondial de partenaires, y compris des sociétés d'ambulances aériennes et des compagnies d'assurance.

Helico Secours est une coopérative de solidarité à but non lucratif dont la mission est d'offrir un accès équitable au transport médical aérien et hélicoptéré d'urgence aux Québécois(es) afin qu'ils puissent recevoir des soins de santé avancés et augmenter leurs chances de survie, peu importe qu'ils habitent en milieu urbain, rural ou en région éloignée. Helico Secours détient l'exclusivité de l'usage de la technologie RECCO sur le territoire québécois et rassemble pour le bien de sa mission un grand nombre d'acteurs de différents milieux, dont ceux de la santé et du transport aérien. Ses interventions de recherche RECCO sont opérées en collaboration avec Sauvetage 02 qui met à contribution un groupe de spécialistes en recherche et sauvetage pour la constitution des équipages de secouristes.

Louis-Philippe Dubois (pour une entrevue avec Alain Vallières)
514 916-2489
lpdubois@helicosecours.ca